

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang telah dilakukan dengan judul “Minat orang tua mendidik anak di MTs (Studi Kasus pada MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan-Gebog-Kudus) dapat ditarik kesimpulan sebagaimana berikut:

1. Latar belakang minat orang tua mendidik anaknya di MTs Tahfidz Yabu’ul Qur’an Menawan-Gebog-Kudus adalah: keinginan dan harapan orangtua menjadikan anak sebagai penghafal Al Qur’an yang tekhnokrat atau tekhnokrat yg khufadz, sistem pembelajaran dan pengajaran yang bermutu dan terlaksana dengan tertib dan baik, kualitas para guru dan ustadz yang berkompetensi serta ketelatenan dan kesabaran mereka dalam melakukan pengajaran dan bimbingan, sarana prasarana dan fasilitas yang lengkap dan baik yang mendukung proses pengajaran.
2. Alasan orang tua mendidik anak di MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan-Gebog-Kudus: karena menurut para orang tua MTs Yanbu’ul Qur’an termasuk salah satu MTs yang mempunyai program pendidikan yang bagus yang mengikuti kebutuhan zaman sekarang, yangmana antara ilmu umum, agama, bahasa asing, tekhnologi dan program Tahfidz dipadukan menjadi satu pengajaran yang ada di MTs, Sistem pengajaran dan cara pengajaran yang terkonsep dan terlaksana dengan baik dan dengan cara yang menyenangkan, fasilitas dan sarana prasarana yang lengkap yang mendukung proses pembelajaran.
3. Faktor-faktor yang mempengaruhi minat orang tua mendidik anak di MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan-Gebog-Kudus dipengaruhi oleh faktor internal yaitu: keinginan orang tua untuk menjadikan anak sebagai penghafal Al Qur’an, harapan orang tua agar sang anak menjadi sang tahfidz yang tekhnokrat atau tekhnokrat yang hufadz, ketertarikan orang tua akan sistem pembelajaran dan pengajaran yang diterapkan sedangkan faktor eksternal yaitu: adanya dorongan dan arahan dari pihak keluarga, saudara, guru mengaji anak, teman sekolah dan teman kerja, kualitas para guru MTs dan ustadz tahfidz yang memiliki kompetensi sesuai bidangnya, adanya sarana prasarana dan fasilitas yang di sekolah maupun pesantren yang tersedia di MTs

dan pesantren lengkap dan dalam kondisi baik serta kondisi lingkungan yang sejuk dan asri.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang peneliti uraikan, maka penelitian mengajukan beberapa saran Kepada:

- a. Pimpinan Ponpes dan MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan
Untuk tetap menjaga kualitas pendidikan yang sudah terlaksana dengan baik dan terus meningkatkan kualitasnya dan selalu memperhatikan kelengkapan fasilitas dan sarana prasarana yang ada di MTs dan ponpes Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan-Gebog-Kudus.
- b. Orang tua siswa MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan
Berusaha selalu memberikan dukungan dan perhatian serta doa terbaiknya untuk sang anak agar mudah dalam menuntut ilmu terutama dalam menghafal Al Qur’an dan juga bisa mencari ilmu dengan tenang, nyaman dan baik.
- c. Peneliti yang akan datang
Diharapkan bisa digunakan sebagai referensi atau mengembangkan pengetahuan penelitian yang berkaitan dengan minat mendidik orang tua di MTs Tahfidzul Qur’an

